



大樹

令和7年1月7日
流山市立八木南小学校



新年を新たな気持ちで

ほぼ毎日更新&花壇の花でこ
しらえた飾り

明けましておめでとうございます。新しい年がスタートしました。

毎年、年始に箱根駅伝やラグビーの試合を見ては感動したり感心したりしています。特に走り終えた選手が素直に他者への感謝を誠実に話しているその言葉と表情や、トライという目標に向けて一人一人の力が結集してチームが進んでいくその姿には、試合そのものと同様エネルギーと熱い気持ちをもらいます。

振り返ってみると、先月は本校でも持久走大会がありました。練習からの粘り強さ、自己ベストを目指した挑戦、仲間を応援する大切さ、応援される嬉しさ等、個の一つだけでも素敵な取り組みでした。多くの保護者の皆様にも応援していただき、感謝しております。

流山高等学園ではゴールボールの体験授業が開催され、パラリンピック出場の強化選手でもある山口選手と共に本校特別支援学級の児童も参加してきました。音を頼りに生活したりスポーツに挑戦したりする姿を目の当たりにし、これまでに感じたことのない気づきや驚きがありました。

1年生は、自分たちでどんなことができるかアイディアを出し、体育館で盛大に秋祭りを行いました。たくさんの上級生や教職員が訪れ、ルール説明や実演等とても張り切って行い、4月からの大きな成長を感じました。

新しい年を迎えた1月、子供たちはどのような抱負を考えたでしょうか。または考えるでしょうか。巳年の巳は「再生と成長のシンボル」と言われています。ぜひ、年の初めに新たな決意をしてほしいと思います。言葉にしてほしいと思います。そして、自分の夢や目標の実現にむけて精一杯努力してください。その先が成功でも失敗でも、決意したことを一歩一歩努力することの大切さを私たち大人が伝え、支え、見守っていくことができます。

3学期はまとめの学期、そして次へ向かう心構えを築いていく学期です。「えがおとつながり」を大切にしながら、今年度をしっかりとまとめ、次への一歩を共に考え踏み出していくきたいと思います。

今年も変わらぬご支援とご協力をお願い申し上げるとともに、皆様のご多幸を心よりお祈り申し上げます。

校長 山本亜由美



1年生生活科「あきまつり」の様子



「ゴールボール」



体験授業

- 1日 (水) 元旦
 7日 (火) 始業式 11:20 集団下校
 8日 (水) 11:20 下校
 9日 (木) 給食開始 委員会活動
 書き初め大会 5, 6年生
 10日 (金) 書き初め大会 3, 4年生
 13日 (月) 成人の日
 14日 (火) 2年生 English lesson
 ほほひこ、5・6年生身体測定
 15日 (水) 日本ハム出前授業 (特別支援学級)
 校内書き初め展 1・2年生身体測定
 16日 (木) 特別支援学級 English lesson
 校内書き初め展 3・4年生身体測定
 18日 (土) 19日 (日)
 東葛飾地方家庭科・技術・家庭科作品展覧会
 21日 (火) 1年生 English lesson
 1年生遊び体験 児童会選挙日
 22日 (水) スクールカウンセラー来校日
 4年生キッコーマンもの知り醤油館見学
 23日 (木) クラブ活動・3年生クラブ見学
 PTA 運営委員会
 24日 (金) 4年生クリーンセンター見学
 八木中学校入学説明会
 28日 (火) 4年生・特別支援学級図工ワークショップ
 30日 (木) 学習参観・懇談会
 学校関係者評価委員会 (松風会)
 南流山中学校入学説明会
 31日 (金) 教育相談日



- 3日 (月) 全校朝会
 児童会役員引継ぎ式
 4日 (火) 入学説明会
 2年生 English lesson
 5日 (水) 柏特別支援学校居住地交流
 4年生版画教室
 教材費等引き落とし日
 6日 (木) 委員会活動
 1年生 English lesson
 特別支援学級 English lesson
 7日 (金) ほほえみ学級お買い物学習
 (流山高等学園)
 11日 (火) 建国記念日
 12日 (水) 5年生認知症サポート教室
 19日 (水) 職員研修日 14:50 下校
 24日 (月) 天皇誕生日振替休日
 27日 (木) クラブ活動最終
 28日 (金) 6年生を送る会
 教育相談日

※6年生を送る会当日は、**6年生の保護者の方のみ参観可能**です。詳細は、スキットメールでお知らせします。

※保健関係は保健だより、学年ごとのお知らせは学年だよりでご確認ください。

劇団ピッコロ

今年度も12月13日 (金) に、劇団ピッコロさんにお越しいただき、1, 2年生に人形劇を披露していただきました。本劇は、八木南地区社会福祉協議会のご厚意により実現したもので、子どもたちから大歓声が起きました。地域の皆様には、日頃より学校教育活動をご支援いただき、誠にありがとうございます。



今後の部活動について

令和7年度に向け、3学期から少しづつ部活動を行っていきます。現4, 5年生は1月末に部活動説明会を実施し、その後練習開始、現3年生は2月中旬に部活動説明会を実施し、部活動見学後、練習開始の予定です。練習は、週1~2回となります。今後、児童を通じてお知らせします。

なお、令和7年度以降の部活動についてですが、市内陸上大会・ミニバスケットボール大会・音楽発表会は令和7年度が最後の開催となります。令和8年度の部活動は、校内での記録会や発表会を目標として実施いたします。令和9年度以降の部活動については未定です。ご理解のほど、よろしくお願ひいたします。

その他お知らせ・お願い

【転出に関して】

転居等により転校が生じた場合は、分かり次第、連絡帳等で学級担任にお知らせください。併せて、保護者ご自身で、市教育委員会の学校教育課 (04-7150-6104) に電話連絡をお願いします。1~3月は込み合う時期ですので、窓口に直接向かわれる際は、事前に電話連絡をしてから訪庁されることをお勧めします。